# Firma de cuatro importantes forma de cuatro importantes convenios con Marruecos de marificata el mar

ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Teléfonos 1280 y 2015 Apartado 46

Burgos, 8 de Julio de 1957 Año VIII - Núm. 491 - UNA PESETA

# Llega a España, en viaje oficial, ei primer ministro del Pakistán

"Espera que mi visita servirá para estrechar más aun los lazos de amistad entre los dos paises", manifestó a los

la intimidad, en el hotel, en

unión de su hermano el embaja-

dor en Madrid y otras personali-

turopa

liano abrumado por el calor se

gistrado una temperatura de 35

a la sombra, el presidente de la

Camara baja ha permitido que

En Austria se registran tempe

En España la temperatura e

más baja pero el país donde la

temperatura es aun inferior es

Suecia con 20 grados centigrados

OLA DE CALOR EN MEJICO

Mexicali (Méjico).—A causa de

la elevadisima temperatura regis-

trada en el curso de las últimas

cuarenta y ocho horas, en las que.

el termometro llego a marcar los

52 grados centigrados, han resul-

tado muertas treinta y ocho per-

sonas. Las autoridades sanitarias

informan que otras ciento dos se

hallan hospitalizadas y que su es-

tado, por insolación, les grave.

Mientras tanto, los funcionarios

de la oficina metereologica han

indicado que la temperatura no

tiene tendencia a disminuir y que

la actual ola de calor es la peor

registrada en esta ciudad de la

Baja California, situada al otro

Unidos, frente a Calexico, Cali

raturas de 40 grados a la sombra

los diputados permanezcan en

suicido en Torragnoli.

mangas de camisa.

y en Francia de 30.

dades de la embajada.

Madrid.—Con veinte minutos de retraso, llego a las dos menos diez de la tarde al aeropuerto de Baralas, en visita oficial a España, el primer ministro del Parkistan, senor Huseyn Shaheed Suhra Wardy. Realizó el viaje en un avión de las lineas inglesas y procedia de Lon-dres en donde ha tomado parte en Elevacismas l'la conferencia de ministros de la Common wealth.

En el aeropuerto fue recibido el TEMDETATUTAS ilustre visitante por el ministro de Asuntos Exteriores, el subscbriador del Parkistán en Madrid briador del Parkistan en Madrid y hermano del primer ministro, Mr. Hassan Suhra, el alto personal de la embajada y otras personalidades y numerosos miembros de Treinta y ocho muertos y la colonia parkistani.

Al descender del avión el pri-mer ministro fue abrazado por cien personas afectadas su hermano y embajador y cumplimentado por el general Castro gravemente de insolación Garnica, jefe de la primera region zerea, en union del cual paso re- por una ola de calor en Méjico vistà a un compañía de aviación que le rindio honores. La banda interpretó los himnos pakistani y español, mientras los miembros de la colonia del pais amigo, situados en las terrazas del aeropuerto ,aplaudian al primer ministro de su pais.

En la sala de recepciones, misder Suhra Wady hizo a los periodistas, en inglés, la siguiente declaración:

"Me encuentro muy a gusto al llegar a Madrid, invitado eficialmenae por el Gobierno de España J w su Jefe de Estado, ilustre Generalisimo Franco.

Estuve pensando con mucha ilusión en esta visita, no sólo porque me da la oportunidad de encontrarme con los jefes de un gran pais, y cambiar opiniones y puntos de vista con ellos, sino porque también me permitirá contemplar los progresos enormes que el pueblo español ha hecho en varios aspectos de su vida nacional.

Nosotros-añadió-en Parkistan tenemos mucho de común con el pueblo español, su profunda fe religiosa y una tradición cultural que hemos absorbido desde hace muchos años de historia. Es decir, muchas cosas comunes que tienen su expresión en el arte, en la literatura, en la arquitectura, y en la vida social, y esas cosas comunes, se han trocado en lazos de simpatia y comprensión entre Parkistán y España.

Yo espero-prosiguio-que mi visita servira para estrechar fortalecer estos lazos de amistad, que unirá aun a ambos pueblos y que podremos juntos contribuir a la propagación de las buenas relaciones y a la paz en el mundo

Acompañan en este viaje al primer ministro del Parkistán el subsecretario de Asuntos Exteriores de aquel pais, el secretario adjunto Mr. A. Ahamid, el oficial de Relaciones Públicas, Mr. Abdul Oayum, y el secretario particular

Mr. Sadig. For la tarde, el primer ministro presenció la corrida de toros y a las diez de la noche ceno en

# Diversas visitas del Principe Don Juan Carlos en Madrid

Durante su estancia en la capital se aloja en el palacio de Liria

Madrid. — Su Alteza Real el Principe don Juan Carlos de Borbón, salió esta mañana a las nueve del palacio de Liria, acompañado del marqués de Mondéjar y, conduciendo su "Mercedes M. 101.792" se dirigió al palacio de los duques de Montellano, donde fué recibido por los dueños de la cara y sus hijos la condesa de Berantevilla y don Fernando Falcó, el duque de la Torre y la viuda de Muguiro. Poco después llegó la hermana del Principe, la Infanta Margarita a quien el Principe abrazó y besó efusivamente.

Las citadas personalidades oyeron la santa misa en la capilla del palacio en la que ofició el Padre Aguilar, dominico, que ha sido profesor del Principe. Después de la misa desayunaron y Su Alteza quiso saludar a todos los miembros de la servidumbre de la casa de Mon-tellano.

Poco después de las once de la mañana, el Principe con su hermana, el duque de la Torre y el marqués de Móndejar abandonó el carra palacio de Montellano y, conduciendo también el coche, se dirigió a la escuela "Regina Angelorum", en la colonia del Metropolitano, donde su hermana ha cursado estudios de enfermera puericultora. Con las citadas personalidades y la señorita María de Madariaga, recorrieron las instalaciones de la escuela y el Principe cogió en brazos a algunos de los niños allí acogidos.

A las doce, el Príncipe visitó en su domicilio a su tío don Fernando de Baviera que se encuentra enfermo y allí saludó también a sus primos los Infantes.

Almorzó en el palacio de Liria y por la tarde, acompañado por el duque de la Torre se dirigió al Club de Campo donde presenció algunas pruebas de varios caballos que estaban en pista y saludó a numerosos amigos suyos. Desde la pista se dirigió al nuevo chalet del Club, inaugurado recientemente, donde unas tres mil personas, recibieron con aplausos. Su Alteza saludó a numerosas personas, recorrió el chalet acompañado por el presidente del Club marqués del Norte, el vicepresidente, don Octaviano Alonso de Celis, y otros miembros de la directiva.

A las nueve de la noche abandonó el Club de Campo y se dirigió al Club de Puerta de Hierro donde también fué recibido por los miembros de la directiva y fué saludado por numerosos miembros del Club, amigos del Principe. A las nueve y media de la noche abandonó el Club de Puerta de Hierro para dirigirse al palacio de Liria donde

Sr. Castiella, y en nombre del Gorio de Asuntos Exteriores ha hebierno marroqui, su ministro de cho pública la siguiente nota: "En la mañana de hoy ha tenido lugar en el ministerio de Asuntos Exteriores la ceremonia de la firma del convenio económico para la unificación monetaria 'de |Marruedos del acuerdo comercial y de pagos, del convenio de asistencia administrativa y técnica y del tratado cultural y protocolo anejo entre España y el imperio de Marruecos. Murió una señorita y el piloto resultó herido

Sabadell. — Entre los términos de Sardañola y San Cugat del Vallés, y sin que, por el momento, se sepan las causas, capoto una avioneta del Aeroclub Barcelona-Sabadell, marca "Pippers que realizaba un vuelo de turismo. El piloto don Arturo Bernat Benlloch, resultó con heridas graves y fué internado en una clínica de San Cugat del Vallés La pasajera Sta. María Teresa Bori Sanmartín murió instantá neamente. La avioneta quedó

Madrid .- La Oficina de Infor-

mación Diplomática del ministe-

Negocios Extranjeros Sr. Balafrej, estando presentes en el acto de la firma los secretarios de Estado, de Hacienda y Comercio del Gobierno marroqui, señores Hefchauni y Lyzidi, los subsecretarios de Asuntos Exterio: es y Economia Exterior, sencres marqués de Santa Cruz y Núñez Iglesias; el embajador de Marruécus en Madrid Sr. Mchamed Aunad? el jefe de Organismos Internacionales y Relaciones Culturales en el ministerio de Negocios Extranjeros de Rabat, Sr. Laraki; el jefe de Protocolo Sr. Barón de las Torres, los directores generales de Relaciones con Marruecos, Rela- Apostó que estaria mercial, señores Bermejo, Villacieros y Armijo; el secretario téc- CINCO años SIN Debel nico del ministerio de Obras Púde las comisiones negociadoras de agua, pero ha pertido blicas, Sr. Corral, los miembios del Ministerio Asuntos Exterio- NUEVE MESES antes de la embajada de Marruecos y res." Cifra. COMUNICADO Madrid.-La Oficina de Información Diplomática ha facilitado el

Las conversaciones previas pusieron de manifiesto el

Suscribieron dichos acuerdos los ministros, Sres. Balafrej y Castiella.

Ha firmado dichos convenios el

ministro de Asuntos Exteriores

espiritu de amistad fraterna entre los dos pueblas

cumplimiento oficial siguiente: "Los ministros de Asuntos Extericres de Marruecos y de España, terminadas las negociaciones que han llevado a la firma de los convenios económico para la unificación monetaria de Marruecos, acuerdo comercial y de pagos, convenio de asistencia administrativa y técnica y tratado cultural y protocolo anejo entre ambos Estados, se complacen en subrayar la importancia de los resultados obtenidos mediante la conclusión de los antedichos acuerdos y las conversaciones celebradas paralelamente en Madrid, dentro del espiritu de amistad fraterna y estrecha cooperación entre los des países. A nimados de ese espiritu, ambos Gobiernos han coincidido en el deseo de adoptar la medidas adecuadas para impedir cualquier alteración de sus buenas relaciones y han examinado los problemas pendientes entre los dos países sentando las bases de su colaboración para la solución de los mismos, en la confianza de que ello contribuirá al mantenimiento de la paz y seguridad en general y, muy especialmente en los pueblos mediterrá-

neos". Cifra. REGRESA A MARRUECOS EL SENOR BALAFREJ

Barajas.—Con destino a Tánger salio en avión de "Iberia" el ministro marroqui de Asuntos Exteriores que ha presidido la misión económica de su pais actualmente en España, Sr. Ahmed Balafrej, quien fué despedido en el aeropuerto por su colega español senor Castlella; embajador de Marruecos en Madrid, alto personal de la embajada y los miembros de la referida misión económica.

MISION REPRESENTATIVA, A RABAT

Madrid.-Con motivo de la proclamación como heredero del Trono de Marruecos de S. A. 1. el Principe Muley Hassan cuya ceremonio se celebrará en Rabat el

una representación del Caudillo asistirá a los actos de mañana en Rabat próximo día nueve, S. M. Mohamed V ha dirigido a S. E. el Jefe del Estado, Generalisimo Franco, una carta autógrafa dándole cuenta de tan importe acontecimiento y S. E. el Jefe del Estado ha designado como su representante personal en dicho acto al jefe de su Casa militar, teniente general don Emilio Esteban Infantes, a quien acompañarán el coronel don Eduardo Maldonado, el teniente cerenel D. Horacio López Vallinas el secretario de embajada don Antonio José Fournier. El teniente general Esteban Infantes y sus acompañantes saldrán de Madrid en avión especial mañana lunes.

### La culpa ha sido del calor que viene haciendo estos días

Tolosa (Guipuzcoa). - En un barrio de Tolosa, el campesino Victor Sagarminaga, que tenía concertada una apuesta con unos compañeros suyos sobre la base de que no probaria el agua durante cinco años, ha perdido al beber el citado liquido a los cuatro años y tres meses de haber empezado a contarse el plazo de la misma.

Tenía por costumbre dicho campesino llevarse al trabajo en el campo un botijo lleno de vino pero debido al enorme calor de los últimos dias agoto pronto el vino y sus compañeros le alentaron después a que saciase su sed con agua terminando por vencer su resistencia a no tomar agua y perdiendo, por tanto, la apuesta.

Victor Sagarminaga manifesto que, si bien habia salido perdiendo en la porfia, estaba muy satissecho al recibir el gozo del liquido del que estuvo tanto tiempo separado: "Si no hago esto hubiera ganado la apuesta pero hubiera perdido la vida y ésta vale más que unos miles de pesetas".—Cifra.

TRAGICO ACCIDENTE

Sevilla.—En la finca del Carmen del término de Pomares. propiedad de los señores Alvarez resulto muerto de un tiro en el pecho el guarda José Medina Ollejo, de 42 años de edad. Ocurrio el accidente cuando el guarda con la escopeta quiso matar de un golpe a una rata, disparándose el arma e hiriéndose gravemente trasladado a Sevilla fallecio a los pocos momentos de ingresar en el equipo quirúrgico,

### destrozada. — Cifra. cenó en la intimidad. — Cifra. Londres.—Las elevadas temperaturas que se registran en toda Europa alcanzan proporciones increibles en Italia donde en algu-Italia es uno de los países más afectados de Europa por la ola Nuclear inglesa, salió para Londres de esler metiodo. de calor motivada por una masa de la de Reactores Industriales españoles Mediterraneo. Un agricultor ita-

En Suiza debido a la tempera- Asisten los marqueses de Villaverde a un acto de homenaje tura de 37 grados las escuelas en Alemania donde se ha re- al doctor Cortezo y su esposa, celebrado en Alicante

El primer encierro de los "sanfermines" fue muy emocionante

Barajas.--Por via aérea salio para Londres la comision asesora de Reactores Indústriales, invitada por la de Energia Nuclear inglesa. Visitara varias instala ciones de aquel pais. En el aeropuerto fueron despedidos por el general Fernandez Vidal.—Cifra LOS "SANFERMINES", EN PAMPLONA

Pamplona.—Con tiempo caluroso y una afluencia de forasteros pocas veces conocida, transcurre el dia del patrono de Navarra San Fermin.

Después de la diana, a las siete en punto, se ha celebrado el primer encierro de los toros.

La carrera ha sido vistosa y emocionante. El último grupo de muchachos que corria delante de la manada, iba materialmente pegado a las astas de los bichos. Ha habido en la calle de la Estafeta alguna caida peligrosa, pero los toros han seguido sin detenerse. Debido a la aglomeración, mozos y toros han llegado mezclados a las inmediaciones de la plaza y en este momento y en lado de la frontera de los Estados el mismo callejon, han caido al suelo varios muchachos y sobre ellos casi el resto de los que iban

de carne humana de más de un metro de altura. Los toros y los mansos se detuvieron ante la barrera que tenían delante, vacilando unos momentos pero, al fin, uno de los mansos salto sobre el monton de muchachos pasando a la arena seguido de toda la manada. Fueron unos momentos de inenarrable angustía y gritos. En la enfermeria han sido

asistidos buen número de lesionados, pero ninguno de asta de toro pues las reses lejos de acometer a los del montón, hacian esfuerzos por pasar sobre él como lo hicieron afortunadamente

sin más gravedad. Después del encierro se soltaron vaquillas emboladas para diversion de los aficionados.

A las diez y media se celebro cipales calles. Presidió el capitam civil, gobernador militar, general del E. M. de Burgos, vicepresidente de la diputación y el alcalde al frente de la corporacion con maceros y timbaleros. En la presidencia eclesiástica figuraba el arzobispo Dr. Delgado Gómez. Terminada la procesion hubo

misa de medio pontifical oficiada por el doctor Delgado Gómez. El templo se hallaba abarrotado. HOMENAJE AL DOCTOR

CORTEZO EN ALICANTE Alicante.—La ciudad ha tri butado una acogida llena de cordialidad y simpatía a los marqueses de Villaverde, llegados expre samente desde Madrid para predidir un acto organizado por Sociedad Médica Quirírgica Ali cantina, como homenaje al profesor Cortezo y a la esposa del médico, coincidiendo con la sesion de clausura del curso, organizado por dicha sociedad.

Huéspedes del gobernador ci vil, los marqueses de Villaverde han recibido vivas muestras de simpatía a su paso, por las calles de la capital, por parte de todo, el público, tanto local como visitantes y turistas, que en gran número se encuentran ahora en Alicante, manifestaciones que han alcanzado su punto culminante en el curso del acto celebrado en el Instituto de Enseñanza Media, donde se ha rendido homenaje a

la esposa del médico. Con este motivo, pronuncio un discurso ante los marqueses de Villaverde, que presidian con el gobernador civil y restantes autoridades provinciales y locales, así como el presidente del Conse io general de Colegios médicos de España, dector Crespo Alvarez, el profesor don Manuel Beltran, catedrático de Patológia Médica de la Facultad de Medicina de Valencia, quien, tras rendir homenaje el profesor Cortezo, hizo marquesa de Villaverde. Finalmente, después de efec-

tuarse la entrega del premio Cortezo, creado por la Sociedad Médico-Quirirgica de Alicante, el presidente de esta entidad, doctor

detrás, formándose un monton don Manuel Blanc, pronunció el discurso final de clausura, que también fué acogido con grandes aplausos, Cerro el acto, para manifestar su gratitud, al docto Cortezo, hijo mayor del agasa

> Por la tarde, en el Sanatorio del Perpetuo Socorro, hubo una proyeccion de películas sobre cirugia pulmonar y cardiaca, especialidades que practica el. mar qués de Villaverde. El acto desperto gran interés en todos los profesionales de Medicina de la capital y la provincia, por lo que la asistencia fué muy numerosa.

Terminados estos actos, los marqueses de Villaverde probablemente permanecerán unos dias en Alicante.—Cifra.

# San Fermin que recorrio las principales calles. Presidió el capitam Dice Nasser que Israel es la causa general de la region, teniente general de la region de l entre Egipto y los Estados Unidos

¿Propondrá Eisenhower un desarme de proyectiles dirigidos?

El Cairo. - El presidente egipcio Gamal Abd El Nasser ha declarado al corresponsal de la agencia United Press Wilbur Glandrey que los Estados Unidos tienen que dejar de hacer presión sobre Egipto si quieren que mejoren las relaciones entre los dos países. Añadió que la doctrina del presidente Eisenhower para el Oriente Medio, no puede ser

Manifestó también que Egipto aceptaría la intervención del Tribunal Internacional de Justicia para determinar los derechos de los de Suez y si Israel se compromote decisiones.

glaterra y Francia tienden a normalizarse, todo lo normales que pueden ser teniendo en cuenta la invasión anglofrancesa del pasado mes de Octubre. Declaró seguidamente que Israel

bación en las relaciones entre Egipto y los Estados Unidos. «Es la única cuestión que perturba nuestra relaciones con Norteamérica».

es la principal causa de la pertur-

Nasser indicó que es todavía «demasiado pronto» para decir si Egipto reconocerá algún día a Israel como Estado.

Manifestó también que si Egipto!

soviético es por la actitud de los paises occidentales. UNA PROPUESTA SENSA-CIONAL?

continúa comerciando con el bloque

Londres. - Una de las más secretas decisiones del presidente Eisenhower puede hacerse pública esta semana. Se trata de unas secretísimas propuestas de desarme que afectarian a los proyectiles dirigidos, antes de que estas «últimas ar-

Fuentes autorizadas han revelado hoy que los técnicos occidentales están laborando en estricto secreto, examinando los posibles medios para proponer un «avance» sobre un proyecto de «desarme de proyectiles dirigidos».

La cuestión de los proyectiles, dicen las fuentes informantes, podría. constituir el más importante acontecimiento en las conversaciones de desarme en Londres.

# aceptada por Egipto porque tiene 66 Catedral al aire libre 66 Manifestó también que Egipto Catedral al aire libre 66

barcos israelies a utilizar el Canal Así Calificó el cardenal Spellman a un islote de Nueva York por su parte a aceptar las mismas donde cerca de 50.000 portorriqueños sa reunieron para Indicó que las relaciones con In- rendir culto a San Juan Bautista

> Nueva York. — Los terrenos del islote de Randall, situados dentro de los límites de la ciudad de Nueva York, fueron declarados una "catedral al aire libre" por su eminencia el Cardenal Francisco Spellman con motivo de haberse congregado en ese lugar cerca de 50.000 personas de habla hispana para rendir culto a San Juan Bautista, santo patrón de la capital del Estado Libre Asociado de Puerto Rico.

> El programa de la fiesta de San Juan Bautista comenzó con la misa de pontifical a las diez de la mañana del sábado. Luego hubo una procesión, dirigida por el Cardenal Spallman, en la cual tomaron parte dos obispos de la Archidiócesis y numerosos dignatarios eclesiásticos eatólicos.

Después de los obispos y sacerdotes marcharon en la procesión todos los invitados de honor a la festividad de San Juan Bautista, entre ellos, el alcolde Robert F. Wagner, de la ciudad de Nueva York; doña Felisa Rin-

cón de Gautier, alcaldesa de San Juan de Puerto Rico, y Manuel Cabranes, presidente del Comité de Ciudadanos pro Fiesta de San Juan Bautista.

Uno de los detalles más sobresalientes de la festividad fue un coro compuesto por mil niños de habla española, la mayoría de ellos puertorriqueños, pertenecientes a las escuelas parroquiales. Estos niños cantaron himnos religiosos en español.

EXPLOSION Las Vegas (Nevada).-La explosion del dispositivo atomico conocido por "Dud", cuya espoleta fué retirada el día 28 del pasado Junio por cinco temerarios hombres de ciencia, ha sido fijada para el día doce próximo, según un portavoz de la Comisión de Energía Atómica.

La explosion fué suspendida previamente debido a un fallo y los hombres de ciencia en cuestion se arriesgaron a perder la vida cuando desmontaron el dispositivo.-Efe.

# Ruptura de relaciones diplomáticas entre la Argentina y Venezuela

fornia.—Efe.

Ha sido motivada por la presencia y las actividades políticas del general Perón en Caracas

Buenos Aires. - Argentina ha interrumpido sus relaciones diplomáticas con Venezuela a causa de la presencia y actividades en Ca- la Embajada de Venezuela en Bueracas del expresidente Juan Do- nos Aires, que continuará funcioprocedido a la retirada de sus em-

La Argentina basa su decisión en los acuerdos interamericanos de La Habana de 1928, y Caracas de 1954, acerca de las obligaciones de cada uno de los países al garantizar asilo a una personalidad política. Se especifica en estos acuerdos que tales personas no podrán desarrollar actividades que inciten a la subversión o a la violencia en su pais de origen.

El pasado día 4, el embajador Toranzo presento en Caracas una nota oficial de su Gobierno, en la que se acusaba a Perón de violar el derecho de asilo y en la que se protestaba contra el Gobierno de Venezuela por consentir el desarrollo de actividades subversivas que eran desarrolladas en Argentina siguiendo instrucciones de Perón.

Esta nota ha sido la última de una larga serie de protestas argentinas cerca del Gobierno venezolano. Perón se encuentra en Venezuela desde el año pasado. En recientes gestiones, el Gobierno argentino ha advertido en el mismo sentido a los Gobiernos de Brasil, Chile, Paraguay, Uruguay y Bolivia, con el resultado de que los elementos peronistas residentes en estos países

han sido internados o puestos bajo la vigilancia de la policía.

La decisión no preve el cierre de mingo Perón. Los dos países han nando con un secretario administrativo al frente, si lo quiere el Gobierno venezolano.

El Gobierno de Caracas ha llamado a su embajador, al consejero de la Embajada, al agregado cultural. y al agregado militar.

El Gobierno argentino por su parte, llamó ayer a su embajador en Caracas que es esperado en Buenos Aires el mismo lunes.

## René Coty se lamenta de la debilidad del "poder ejecutivo" en Francia

Dice que el Gobierno no se encuentra indefenso ante el "poder legislativo"

Estrasburgo (Francia). - El presidente francés René Coty, ha clasificado a la debilidad del poder ejecutivo en Francia como «la enfermedad francesa», y afirmó que el Gobierno está «indefenso ante el

poder legislativo». En un almuerzo dado en su honor en esta ciudad, Coty recordó sus peticiones de un poder ejecutivo mayor hechas desde que fue elegi-

do en Diciembre de 1953. Dijo que la debilidad constitucional del ejecutivo era «la principal fuente de las irresoluciones, dudas y evasiones, que han tenido y tienen tan desastrosas consecuencias mara nuestro país».

del Estado- donde el poder ejecutivo está más indefenso ante el poder legislativo».

«Francia es el país -dijo el jefe

un bello canto a las virtudes de las esposas de los médicos y rindio su respetuoso homenaje a la

> mas» estén totalmente perfecciona-

Hace bastante tiempo propugnamos desde estas mismas columnas el traslado a otro lugar del pabellón de Sementales existente a la entrada del pasco de la Quinta junto al puente de Gasset --por razones que no es preciso repetir- y el arreglo del malecón que, en ese mismo lugar, destrozó una crecida del río, hace mucho tiempo porque ya la memoria no alcanza a recordar avenidas importantes. El asunto no cayó lo que se dice en el vacío pues que, incluso, llegó a plantearse oficialmente en el Ayuntamiento, aunque no vamos a presumir de que fuera por causa de nuestro comentario. La verdad es que la cosa no pasó de ahí hasta..., muy recientemente en que el que podemos llamar «problema de sementales» volvió al primer plano de actualidad, por las razones que apuntáramos un dia y por otras. De todas formas puede ser considerado como cuestión resuelta. Desaparecerá el pabellón de donde está para llevar sus servicios a otro lugar adecuado -concretamente, el mercado de San Amaro— y la entrada del paseo de la Quinta por lo que a él respecta -hay más «tarea» por hacer- podrá mejorarse y embellecer como corresponde al paraje más hermoso que posce la ciudad y del que legitimamente se envanece.

Hemos oído o leido que el Municipio tiene el propósito de montar alli un parque infantil. La idea es muy buena. Burgos con poseer tan magnificos paseos carece de un parque infantil. Años atrás hubo uno en la Isla, pero, llegó a tal extremo de descuido que su posterior desaparición resultó oportunisima. El lugar a que ahora nos referimos cuenta con emplazamiento inmejorable y, desde luego, puede hacerse algo que valga la pena. Tiene que ser un parque infantil «de verdad», al que se atienda de modo permanente y celoso, con el fin de asegurar su conservación en conjunto y el de todas sus instalaciones en particular. Claro que suponemos que elle ha de traer aparejados el arreglo del malecón y la limpieza de las márgenes del río, convertidas en escombrera. Y de paso un poco de atención a la plazoleta inmediatamente anterior (ya dotada de iluminación, como el puente y como el que está destinado a ser -; cuándo?- gran parque, frente al antiestético cuartel de Caballeria y antigua zona de San Lucas). En torno a la gran farola allí levantada no estaría mal un jardincito, por simple que fuera, en sustitución de esa «parcela» de yerbajos, cardos y otras cizañas. Ni la renovación de los setos bastante malparados...

Todo se andará. Nosotros, al menos, no lo dudamos. Y para concluir esta glosa, ahi va un sugerencia que parece oportuna y se nos ocurrió viendo ese estupendo espectáculo de los niños ante las marionetas. Si se piensa en hacer un parque infantil en condiciones ¿ por qué no incluir entre sus instalaciones un teatro guinol estable para que los peques burgaleses no se vean obligados a esperar de un año a otro a fin de entusiasmarse con su héroc «Chacoli» u otro parecido? Es algo tan admirable ver a los niños emocionarse, reir y gritar con las peripecias de los muñecos, que vale la pena considerar el caso con cariño y hasta con entusiasmo. Dando funciones de «teatro de titeres» en fechas determinadas -- domingos, jueves y fiestas— y a precio módico su mantenimiento

parece nada difícil... Ahi queda la idea por si

se estima oportuno recogerla.

## Concursos radiofónicos

Como ya es tradicional, la Revista "Ondas" ha convocado el concurso nacional de guiones radiofónicos, dotado con 25.000 pesetas, y los premios anuales de radiodifusión para premiar a las personas que más se hayan distinguido en pro de la Radio Es-

El fallo del concurso de guiones y la entrega de los premios annales, se efectuará el 14 de Noviembre, Dia de la Radio.

En la Revista "Ondas", calle Caspe número 6, Barcelona, se facilitarán las bases para optar a ambas convocatorias.

# Se celebraron ayer el 11 Concurso del Buen Yantar y la Romeria tipica de las fiestas mayores

## Un gran éxito alcanzaron ambos festejos que tuvisron por marco el paseo de La Quinta

Dentro del programa de las fiestas mayores de San Pedro y San Pablo se celebraron ayer el 11 Concurso del Buen Yantar y la romeria tipica que, esto año, tuvieron por escenario el paseo de La Quinta, inmediatamente después del recinto ferial.

Las sociedades regionales y peñas recreativas inscritas para el concurso montaron sus respectivas casetas y a las dos de la tarde se reunio el jurado designado al efecto para dar principio a la dificil calificación de platos típicos regionales, dada la calidad de todos los presentados. Formaban el jurado los presidentes de honor y efectivo, señores Jaquetot y Plaza, alcalde y teniente alcalde, respectivamente y vocales, concejales señores De Mateo e Iturriaga v como práctico don Damián Gentil.

Cada concursante presentó sels platos. El jurado reunido en la caseta de la Peña Cidiana, emitió el fallo correspondiente, teniendo en cuenta la puntualidad, presentación y degustación de los platos presentados. El resultado fué el siguiente para las casas regio-

Premio de honor, por ganar en puntos a todos los demás, al "Hogar de la Rioja", por su menú de pollos al Chilindrón riciano; segundo premio, a la Casa de Asturias y León, por Fabada asturiana y tercer premio, al Centro Regional Montanes, marmita mari-

Por las Peñas recreativas bur-

anticipan las más expresivas gracias.

Casa doliente: Sombrerería, 25

«LA HUMANIDAD». - Gran Funeraria.

EL SEÑOR

(INDUSTRIAL QUE FUE DE ESTA PLAZA)

Falleció en el día de ayer, a los 74 años de edad, habiendo recibido

los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

(Q. E. P. D.)

Su apenada esposa, doña Francisca Sobrado; hijo, don Froilán;

hija política, doña Máxima Valdivielso; hermanos, don Francisco y

doña Cristina; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia

alma del finado y la asistencia a las honras funebres y funeral que

se celebrarán en la iglesia parroquial de San Lorenzo, el Real, hoy,

lunes, a las ONCE Y MEDIA, seguidamente la conducción del ca-

dáver al Cementerio de San José, actos piadosos por los que les

Suplican a sus amistades oraciones por el eterno descanso del

galesas los siguientes premios? Primer premio, a la Union Artesana, lenguas de cordero a la burgalesa; segundo premio, "Rincón de Castilla", pichones estofados a la castellana; tercer premio, al Club Victoria, callos a la burgalesa; cuarto premio, al C. D. San Juan, cordero asado a la burgalesa, y cuarto premio bis, a la Peña Cidiana, truchas del Arlanzón.

municipal a un banquete servido en el propio recinto de la Peña Cidiana y a los postres entregó el alcalde los premios a los presidentes de las entidades galardonadas y dirigió un cariñoso saludo, agradeciendo la entusiasta l colaboración de los concursantes y exaltando el valor patriótico de esos actos de verdadera hermandad regional. Le contestó el señor l Delgado Calvete, presidente del Hogar de la Rioja que, en nombre de todas las Peñas y casas regionales, reiteró su amor a las cosas de Burgos y su colaboración a las inciativas del Ayuntamiento. Durante el acto hizo acto de presencia el presidente electo de la Diputación don José Carazo, que fué muy aplaudido.

### D. José Carazo asumirá hoy la presidencia de la Diputación

### Le dará posesión el gobernador civil

A las ocho de la tarde de hoy, lunes, tendrá lugar en el palacio provincial el acto de toma de posesion del nuevo presidente de la Diputación don José Carazo Calleja, que sucede en el mismo cargo a don Manuel Fernández-

Dará posesión al nuevo presidente el Gobernador civil de la provincia, don Servando Fernán dez-Victorio y Camps. La ceremonia se celebrará en el transcurso de una solemne sesión.

HOY

Junio

Ss. Isabel, m., Adriano III, Eugenio 111, papas, Colomane, pb., Procopio, Priscila, martires.

SQL.—Sale a las 4,52. Se pone a las 19,47.

LUNA.-Sale a las 16,48. Se oculta a la 1,57. Luna llena el 11.

El Servicio Social es un deber que toda mujer tiene con la Patria. No lo olvides.

# Vida burgalesa

Asistencias en la Casa de Socorro

Durante el día de ayer se prestaron las siguientes asistencias en

la Casa de Socorro: Visitación Mayordomo López, de 45 años, que vive en Calvario número 3, de erosion en la pierna izquierda; por caerse en el 'real'

de la feria. Mando Bayona Pérez, 19 años. Cid número 11, esquince en pie izquierdo; se atrampo con un

"coche" en las barracas. Carlos Alonso Portugal 20 años, Huerto del Rey número 1, esquince en tobillo derecho; por

una mala pisada. Maria del Carmen Soria, 1: años, Almirante Bonifaz número 14, herida cortante en la muneca izquierda; se corto con una bo-

Victor Palacios Barato, 70 años, Tahonas número 18, probable fractura de colles de antebrazo

derecho; por caerse. José Moreno, once anos San

Zadornil número 6, herida contusa en la region supercilia izquierda, jugando. Mariano Cerrada Marañon, 5'

años. Concepción número 19, fractura de colles, de antebrazo izauierdo; por caerse. Jesús Manrique Merino, nueve años, Villamediavilla, fractura

de antebrazo derecho, casual. María Dolores Bueno Alonso dos años, Almirante Bonifaz número 14, contusion en el pie dere-

cha, casual. Jorge Fernando Miranda, natural de Buarcos Figueira da Fox (Portugal), 20 años, probable fractura articular del pie derecho; de pronostico reservado Sufrio esta lesion al caerse de la "moto" que conducia. Y después de curado en la Casa de Socorro ingreso en el Hospital provincial. Julia Arnáiz Centeno, 50 años, San Lorenzo número 11 contusión con erosion y hematoma en la region frontal, herida contusa en la region nasal y probable fractura de colles de antebrazo derecho; por caerse.

Adolfo Castellanos Ahedo, siete años, Vadillos número 48, he-rida contusa en la region occi-

pital superior; jugando. Francisco Diez Tomé seis años, carretera Madrid número 9, he-

ridas en dedos medio y anular de la mano derecha; se atrampo con una máquina. Paulino González Heras, natural y vecino de Cuzeurrita de Juarros, 25 años, fuerte contusion con hematoma en la pierna derecha; por caerse de la bicicle-

### Necrológicas

ta que montaba.

En Briviesca y a los 74 años de edad descansó ayer en la paz del Señor, doña Francisca Amigo Oñate a cuyo apenado esposo, don Julian González Gómez (prestigioso industrial de aquella ciudad); hijos, don Evencio, don Anacleto, don Pedro, don Julian. don Vicente, don Alfonso y don Alejandro; hijos políticos, hermana, nietos, sobrinos y demás deudos, hacemos presente nuestra sentida condolencia.

-A los 73 años de edad y confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad, falleció ayer en Burgos la señora doña Maria Purificación Medina Santamaria.

Descanse en paz el alma de la finada y reciban la expresión de nuestra condolencia sus atribulados hijos, doña María-Sebastiana y don Federico (teniente de Aviación); hijos políticos, nietos, hermano, sobrinos y demás deu-

-El señor don Modesto Alonso López (industrial que fué de esta plaza), entregó ayer su alma a Dios Nuestro Señor. Contaba 74 años de edad.

A la apenada esposa del finado, doña Francisca Sobrado, hijo, don Froilán; hija política, hermanos, sobrinos y resto de la familia doliente, acompañamos en su dolor.

### Se inunda un sótano

A las cuatro y media de la tarde de ayer tuvieron que acudir los bomberos al chalet "Villa Scrrana" en el paseo de La Castellana y procedieron a achicar el agua que había inundado el sotano al desbordarse el deposito. de riego general.

- El inquilino de dicha vivienda es don Vicente Torres Garcia.

### Farmacias de guardia

Hoy, lunes, prestaran servicio de guardia las farmacias de los señores siguientes:

Martinez Cimiano, Puebla número 20; Pérez Lejarreta, General Mola número 32 y Presa Cortés, Villalon número 24.

PERDIDA: pendiente oro, perlita. Trayecto entre Puente Gasset y Huerto del Rey. Se gratificara su devolución. Razón informes esta Administración.

Luego asistió la Corporación

Por lo que se refiere a la romeria tipica, comenzó a las cinco de la tarde y se vió animadisima, actuando una banda de música y varios grupos de dulzaineros. Al éxito de la romería contribuyeron las Peñas y casas regionales. La fiesta concluyó a primera hora de

### LA SEÑORA Na Maria Austicación Madina Cantamaria U. Maila Philitation Medica Janiania

Falleció en el día de ayer, a los 73 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

(Q. E. P. D.)

Su director espiritual, D. Miguel Sancho (coadjutor de la Parroquia de San Lorenzo)

Sus apenados hijos, doña María-Sebastiana y don Federico (teniente de Aviación); hijos políticos, don Juan Sotillo (maestro nacional) y doña María del Pilar Maté; nietos; hermano, don Adelaido; sobrinos, primos y demás familia

Suplican a sus amistades oraciones por el alma de la finada y la asistencia a las honras funeb res y funeral que se celebrarár en la iglesia parroquial de San Lorenzo el Real, las primeras hoy. Iunes, a las CUATRO Y MEDIA, seguidamente la conducción del cadáver al Cementerio de San José, y el funeral, mañana, martes, a las DIEZ Y MEDIA, actos piadosos por los que les anticipan las más expresivas gracias.

Casa doliente: Moneda, núm. 20 «LA HUMANIDAD». — Gran Funeraria.

Burgos, 8 de Julio 1957

Burgos, 8 de Julio 1957

# SEÑORA

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

# Doña Francisca Amigo Oñate

Falleció en el dia de ayer, en Briviesca, a los 74 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Su apenado esposo, don Julián González Gómez; hijos, don Evencio, don Anacleto, don Pedro, don Julián, don Vicente, don Alfonso y don Alejandro; hijos políticos, doña Casilda, doña Carmen, doña Rosario, doña Julia y doña María Pilar; hermana, doña Juana; nietos, sobrinos y demás familia,

Ruegan a sus amistades una oración por el eterno descanso del alma de la finada y la asistencia al entierro y funeral que tendrá lugar mañana día 9, a las DOCE de la mañana, en la ciudad de Briviesca, por cuyos actos de caridad les anticipan las gracias.

PROPERTY PROPERTY AND ASSESSED FOR

Briviesca 8 de Julio de 1957.

# ISCENARIOS Y PANTALLAS La colonia navarra

# Brynner y Maria Schell, principales intérpretes de una versión filmica de 'Los hermanos Karamazov'

Jarma Lewis abandona

Uno de los puntos más interesan-

tes del film es que también toma

parte en él «Robby el Robot», el

hombre mecánico que ya apareció

en «Forbidden Planet», al cual ha

sido necesario hacerle reparaciones

tipo la fotografía juega una parte

muy interesante, primero se impre-

la supervisión de Jack Rabin

sionan unos efectos especiales bajo

Irving Block en los que se emplea-

rán unos tres meses y simultánea-

mente se completará la fotografía

La película que Mario Lanza rea-

liza en Roma para Metro Goldwyn

Mayer se titula «Seven Hills of Ro-

me» (Las siete colinas de Roma)

porarse a la compañía y técnicos

que ya estaban en la Ciudad Eter-

na que Mario Lanza pasó por Bar-

Cine Cordon

"El último cuplé", la extraor-

dinaria película española que

tanto furor va produciendo en

nuestra ciudad, entra en su ter-

cera semana de éxitos en la sala

del Cordon después de haber

taquilla en sus sesiones de tarde

y noche y continuando con e

Junto a la meritoria labor di

rectora de Orduña destacan las

Antonio Vera y Alfredo Mayo.

CAMIONES

TURISMOS.

Teléfono 4903

BURGOS

agotado todos los "records"

mismo éxito de público.

celona hace poco.

Como en las películas de este

por valor de setenta dólares.

## en Roma se está rodando una película de la metro" protagonizada por Mario Lanza

v director respectivamente de de radio. sicula «Los hermanos Karama- Kerry, que está terminando el do en los primeros lugares del erto, los siguientes artistas: Yul mer, Maria Schell, Claire Bloom, Cobb y Richard Basehart. Tolsoi, desciente de León stoi, autor de la obra; es el asetécnico del referido film.

one Kelly ha hecho saber que en nto termine el número de baile falta para finalizar la pelicula Girls» de M. G. M. piensa rcharse de vacaciones con su hide trece años, Kerry, a una casa ha alquilado en la playa de

para tomarse esas vacaciones, que ly considera se merece, ha te-

Gran Teatro continua de 5 a 10 (segunhase a las 7,45) y 11 noche. randioso programa doble. UNA RUZ EN EL INFTERNO. Giintesco estreno, y LA SENDA LOS ELEFANTES por Elizath Taylor y Dana Andrews en enicolor. - (Autorizado todos los públices.)

Avenida va las 7,45 y 11 noche. Sencional programa doble. MI-TTOS ANTES. Extraordinario streno, y LA LADRONA, SU ADRE Y EL TAXISTA por So-Loren y Victorio de Sica. -(Autorizado mayores de 16 años.)

Coliseo .

oy continua de 5 a 10 (segunpase 7,45) y 11 noche. Monuuental programa doble. NACI-10 EN EL ODIO. Estreno, por laf Vallone, y SIETE NOVIAS TRA SIETE HERMANOS por e Powell y Howard Keel en unicolor y cinemascope. --Autorizadas mayores de 16 años.)

### Rex

oy continua de 5 a 10 (segunpase a las 7,45). ATILA, REY LOS HUNOS en cinemasco-NOCHE SALVAJE en tec-Mcolor. - (Autorizado todos los públicos.)

Calatravas

oy continua de 5 a 10 (segunpase 7,45). LA ISLA DE LOS URSARIOS en tecnicolor TELO A LO DESCONOCIDO. lutorizado todos los públicos.)

MARY DEL MAR (vocalista) MARY ROSA MERCE (bailarina) Y ORQUESTA REX concierto y atracciones 30 animado baile 130 baile-espectáculo

esterio de Educación, Cultura y Deporte

onocidos actores de las ta- nido que renunciar a aparecer en eovorquinas y la televisión, dos espectaculares programas de tede Kova y David Opatoshu levisión, a una exhibición personal cido contratados por Sandro S. en el famoso Palace Theatre de v Richard Brooks, produc- Nueva York y algunos programas

En la misma trabajan, figu- curso en un colegio particular en La Jolla (California), se reunirá, con su padre en breve para empezar el ansiado veraneo.

> Entre las artistas guapas que aparecen en la película M. G. M. «Raintree County» se encuentra Jarma Lewis, que abandona definitivamente los estudios cinematográficos, en espera, de la llegada de la cigüeña. La carrera de Jarma Lewis era muy prometedora, sin embargo prefiere abandonarla y trasladarse a Chicago donde su marido V. E. Bensiger tiene establecido un negocio,

Es muy posible que el próximo mes de Septiembre la artista cinematográfica Piper Laurie debute en un teatro neoyorquina, según ella asegura. Tan pronto como ter- 66 Cl. mine su intervención en la película M. G. M. «Until Trey Sail» se trasladará a Nueva York para con- cutta en Su tercera tinuar sus estudios en la academia cutta en Su tercera de arte dramático Sandy Meisner. semana de éxitos en Piper ya estaba estudiando cuando la solicitaron de M. G. M. para el papel dramático que realiza en la mencionada película y lo aceptó, interrumpiendo para ello las clases, porque se trataba de una actuación dramática muy distinta de las interpretaciones de ingénua en que i se la ha visto casi siempre. Piper está empeñada en convertirse en ac triz dramática y es tanto el interés que pone en ello que sin duda lo logrará.

En los estudios de Samuel Goldwyn preparan una continuación de la cinta «El planeta desconocido» con Philip Abbott y Richard Eyer que llevará el título de «The Invisible Boy» y distribuirá «M. G. M.» Philip Abbott despertó el interés del público en el film «The Bachelor Party» y a esto obedece que Nicholas Nayfack le haya contratado. Por lo que se refiere al jovencito de once años Richard Eyer, este debel su fama a la feliz intervención que tiene en la película ganadora de la Palma de Oro de 1957 en Cannes. «Friendely Persuasion» que distribuye M. G. M.

«The Invisible Boy» está ya ante las cámaras bajo la dirección de Herman Hoffman, El argumento es original de Cyril Hume y sigue la misma trayectoria científica y fantástica que «Forbidden Planet» que ha obtenido un gran éxito.

El conocido caso del capitán Dreyfus, acusado injustamente, ha sido novelado por el escritor Nicholas Halsz, y Metro Goldwyn Mayer lo llevará a la pantalla con un reparto magnifico: José Ferrer, en el papel de Dreyfus; Leo Genn, el actor inglés que tan bien caracterizó a Peque tan bien caracterizo a Pe-tronio en "¿Quo Vadis?", encar-nará al capitán Picquant, y en-tre los nombres femeninos que tre los nombres femeninos que tomarán parte en la película se encuentra Viveca Lindfors. El actor Emlyn Williams aparecerá también en el film representando al famoso escritor francés Emile Zola, José Ferrer, además de encarnar al protagonista de la película, la dirigirá, con Sam l Zimbalist de productor.

en Burgos honró ayer fiesta patronal de San Fermin

### Se sumo a los actos el Arzobispo de la diocesis Dr. Pérez Platero

La colonia navarra afincada en nuestra ciudad y agrupada en el "Solar Navarro" celebro ayer la fiesta de su Patrono, San Fermin. A la una de la tarde asistieron los navarros a una solemne misal rezada que oficio el M. I. Sr. D. Félix Arrarás, dignidad de Maestrescuela, nacido en Navarra.

El Arzobispo de la diocesis, Exemo, y Rvamo, señor doctor don Luciano Pérez Platero, ilustre hijo de la noble tierra navarra, accedio gustosamente a la invitación que le curso la directiva del "Solar Navarro" para presidir la misa. Y a tal fin, directivos y socios se trasladaron previamente al palacio episcopal para recoger al doctor Pérez Platero, formando en el grupo los tipicos [ chistularis y un grupo de niños, todos vestidos a la usanza tradi-

Escoltado por sus paisanos, e Prelado se dirigio a la Catedral y desde su trono asistio al Santo! Sacrificio. El panegirico del Santo estuvo a cargo del canonigo —también hijo de Navarra— Fue precisamente para ir a incor-M. I. Sr. D. Isidoro Díaz Muru-

> En la presidencia se encontraban el vicepresidente del "Solar Navarro", don Martin Ezquerro con varios señores directivos; de l legado provincial de Trabajo, senor Varona; teniente coronel Andújar, ayudante de campo del capitan general; concejales don! Gerardo de Mateo y don Nicolás Amigo y otras representaciones entre ellas de las diversas casas regionales.

Terminada la misa, el doctor Pérez Platero regresó a palacio acompañado de sus paisanos, entre los que figuraban caballero alumnos de la Milicia Aérea Uni versitaria. Con todos departio cariñosamente el Prelado.

Después, las autoridades y representaciones fueron obseguiadas con una copa de vino español tarde en un fraternal banquete.

### principales figuras estelares del Algodón reparto, Sarita Montiel y Armando Calvo a cuyo lado trabajan conocidos personajes, entre ellos.

Se regala para la confección de colchones que distribuirá la "Cáritas"

Charleston (Carolina del Sur) En el buque "Rock Springs Victory" ha salido para España un cargamento de 1.335 balas de algodon, con un peso de 330 toneladas. Constituye el primer envio de un total de seis millones de libras de algodón que se destinan a España con arreglo a un contrato recientemente concertado entre los Servicios Católicos de Ayuda de la National Catholic Welfare Conference y la Administración de Coperación Internacional de los Estados Unidos (I. C. A.).

Este algodón se utilizará, bajo los auspicios de Cáritas Española, para 208,000 colchones que serán distribuídos a instituciones de beneficencia y a familias necesitadas.

Aunque el algodón es un donativo del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos, lo gastos de elaboración, fabricación y distribución serán sufragados por Cáritas Española. El valor del primer envio se calcula en 226.950 dólares.

# BANCO DE ESPAÑA

SUSCRIPCION PUBLICA DE 2.750 MILLONES DE PESETAS NOMINALES EN DEUDA AMORTIZABLE DEL ESTADO AL 4 POR 100, LIBRE DE IMPUESTOS, AMPLIACION DE LA EMISION DE 1.º DE ABRIL DE 1957.

Autorizada por Decreto-Ley de 8 de Febrero de 1957, y dispuesta por Decreto de 28 de Junio de 1957, y Orden ministerial de 1.º de Julio de 1957.

Esta Deuda se halla exenta de la Contribución sobre las Utilidades de la Riqueza Mobiliaria y tiene todas las garantias, inmunidades y privilegios propios de las Deudas del Estado, computándose por su valor nominal en los afianzamientos al Estado y demás Corporaciones públicas o administrativas.

Los títulos representativos son al portador, distribuídos en las series: A de 1.000 pesetas, B de 5.000, C de 10.000, D de 25.000 y E de 50.000; lleva fecha 1.9 de Abril de 1957 y sus intereses semestrales se pagarán por este Banco a sus vencimientos de 1.º de Abril y 1.º de Octubre de cada año, siendo el primer cupón a satisfacer el de 1.º de Octubre de 1957, que se percibirá integro.

La amortización se realizará en 40 años, mediante sorteos anuales y comenzará con el vencimiento de 1.º de Octubre de 1960.

Dichos títulos serán admitidos en pignoración por este Banco al tipo de 90 por 100 sobre su valor efectivo, no excediendo de la par.

### SUSCRIPCION PUBLICA A 98 POR 100

LIBRE DE TODO GASTO PARA EL SUSCRIPTOR, CON CUPON 1,º DE OCTUBRE DE 1957, QUE TENDRA LUGAR EN EL BANCO DE ESPAÑA EL DIA 10 DE JULIO ACTUAL.

La suscripción se efectuará al cambio de 98 por 100, en las Oficinas de este Banco en Madrid y en todas sus Sucursales sitas en territorio español y en Marruecos, debiendo ingresarse en el acto de la operación el efectivo de la totalidad de cada pedido, a base de múltiplos de 1.000 pesetas nominales. En el caso de que hubiera de practicarse prorrateo, serán exceptuadas del mismo las peticiones no superiores a 25.000 pesetas.

Los Colegios de Agentes de Cambio y Bolsa y de Corredores Colegiados de Comercio facilitarán en su día las correspondientes pólizas de suscripción, que se entregarán por este Banco, libres de gastos para los suscriptores.

Los clientes de la Banca privada, de las Cajas Generales de Ahorro y de la Caja Postal de Ahorros, pueden tramitar sus solicitudes a travès de las respectivas Entidades, lo mismo en Madrid que en provincias, en iguales condiciones que en el Banco de España.

Madrid, Julio de 1957.

# "Solanito" estoqueó seis toros de Palha en el domicilio social de los na-varros y estos se reunieron más en "Vista Alegre" y cortó cuatro orejas Es consagrado el primer

# Diversión en la primera cerrida de los «santermines» africano de Ghana

de «Vista Alegre». Seis toros de la faena de muleta en su primero. Gran ganaderia portuguesa de Palha, pa- estocada. Ovación, dos orejas, vuel ra «Solanito», que actuó como uni- ta y saludos. En el que cierra plaza, co matador. Cortó cuatro orejas y gran faena de muleta entre ovaciofue sacado de la plaza a hombros, nes. Es cogido aparatosamente, aun En el primero hizo faena jaleada que sin consecuencias. Acaba de una por el público. Mató de estocada y descabello. Ovación, una oreja, petición de la otra y vuelta. En el se- hombros gundo escuchó aplausos. En el tercero hizo una lucida faena de muletación. Mató de pinchazo, otro hondo y descabello. Ovación, netición de oreja y vuelta. En el cuar- quez Marquez para el rejoneador to puso tres soberbios pares de banderillas que le valieron ovaciones. Toreó bien con la muleta y sentados, pero mansurrones. mató de estocada, media y descabello. Ovación, una oreja y vuelta, en su primero. En su segundo, En el quinto escuchó aplausos. Al faena adornada y valiente para que cerró plaza le hizo una gran un pinchanzo y estocada. Ovafaena de muleta y lo mató de es- ción, oreja vuelta. Manuel Castocada entera. Ovación, dos orejas cales, valiente y torero en su privuelta y salida a hombros. Los to- mero. Lo despacho de una estoros, bien presentados, gordos y nobles. Pesaron en canal, 301,500, 323,500, 293,500, 304,500, 318 y 355 kilos, respectivamente. PRIMERA DE FERIA, EN

PAMPLONA

Pamplona. - Primera de feria Seis toros de don Salvador Guardiola, de Sevilla, bravos y nobles. Tres de ellos, fueron aplaudidos en el arrastre. El mejicano Guillermo Carvajal, hizo una faena temeraria y artistica en su primero. Mató de un pinchazo y estocada. Ovación, una oreja, vuelta y saludos. En el cuarto faena apretada y valiente. Cita a matar con un pañuelo y coloca media estocada que basta. Gran ovación, dos orejas, dos vueltas y saludos, Jaime Ostos escuchó pitos en su primero. En el quinto hace una faena completisima. Terminó de un pinchazo y una estocada. Oyación, una oreja y vuelta. Fermín Murillo fue ovacionado y dió la vuelta en su primero. En el otro, faena valiente y variada. Pinchazo y estoconozado. Ovación, una oreja y vuelta. Carvajal y Murillo, fueron

sacados en hombros.--Cifra. CORRIDA DE BENEFICENCIA EN ZARAGOZA

Zaragoza. - Corrida de Beneficencia. Presencia la corrida desde un palco el ministro de Hacienda, señor Navarro Rubio. Carlos Arruza, que rejoneó un novillo de Antonio Pérez Tabernero, escuchó una gran ovación, hubo petición de oreja y dió la vuelta al ruedo. Pepe Luis Vázquez, mejicano, que hacía su presentación en España, estuvo valiente en su primero y mató de una buena estocada, después de haber sido cogido y quedar conmocionado, En su segundo, escuchó aplausos. Julio Aparicio fue ovacionado en el segundo de la tarde. En el cuarto realizó una brillante y adornada faena de muleta, que coronó con una gran estocada. Ovación, dos orejas, rabo y dos vueltas al ruedo. «Litri» buena faena de muleta en su primero. Mató de una estocada superior. Ovación, una oreja, petición de la otra, vuelta y salida. En el segundo hizo otra gran faena de muleta. Terminó de media estocada. Ovación, dos orejas, petición de rabo y vuelta al ruedo. El ganado de Arellano y Gamero Cívico, manso y sosote. EN MALAGA

Málaga. - Corrida de Beneficencia. Ganado de Manuel Sánchez Co- de Resina, del término de Villa-Pisones 33. - T. 2323. - Burgos valeda. Manolo Vázquez no hizo nanada en sus dos toros. Cesar Girón. ovaciones. Estocada Ovación dos Ovación, dos orejas, vuelta y salu- encamado.-Cifra.

Madrid. - Corrida en la plaza dos. Gregorio Sánchez, magnifica estocada, media y descabello. Ova ción, dos orejas, rabo y salida e

> CORRIDA EN CARTAGENA Cartagent.-Un novillo de don Antonio y don Alberto Mar Bernardino Landete que corte una creja y seis toros bien pr Raiael Ortega escucho palmas cada. Ovación, dos orejas y vuelta. En el quinto, faena brillante para seis pinchazos y descabello. al sexto golpe. Ovación y saludos.

BROS EN BARCELONA

cionado.—Cifra.

de la Gitana para Angel Peralta, que corto una oreja y dio la vuelta al ruedo en su toro de rejones. Bernado fue ovacionado, con 1003 E CARAZO petición de oreja y vuelta en su primero. En su segundo fué ova-cionado. En su tercoro fué aplan ENFERMEDADES DE LA MUJER cionado. En su tercero fué aplaudide. "Chamaco" fué ovacionado en su primer. En su segundo Vitoria 31, 3.º — Teléfono 3591 fué ovacionado y se le concedie ron las dos orejas y dio la vuelta al ruedo. Al último le corto las dos orejas. Fué sacado en hombros.—Cifra.

NOVILLADAS Hubo ayer novilladas con picadores y feste jos economicos en las plazas "Monumental" de Barcelona, Maestranza de Sevilla, Castellón de la Plana, Santander, Jaen, Cordoba, Valladolid, Cuenca, Huelya, Puertollano, Al bacete, Vich y San Fernando. Destacaron los triunfos de los si-

guientes diestros: Mondeño (una oreja en cada uno, a pesar de escuchar un avi so en su segundo y matar de estocada y tres pinchazos) en Sevilla. Fué además sacado en homja, en Castellon de la Plana. Anrabo) en Santander. Curro Chaves (una oreja) y Curro Monte negro (dos orejas) en Jaen. Ambos fueron sacados en hombros. El portugués Trincheira (dos orejas) en Cordoba; Manolo Blaz hillo (una oreja) en Valladolid: Gomez Cabañero (una oreja) Ginés Picazo (una oreja y sal da en hombros) en Cuenca, DON FELIPE DE PABLO HERI DO GRAVEMENTE POR UNA

VAQUILL'A Sevilla.—Don Felipe de Pablo, hijo del famoso ganadero, ha resultado gravemente herido por una vaquilla al realizar faenas de tienta en su finca de Palacio Enfermedades de Medicina general

manrique. El herido ha sido traido a Segran faena en su primero, entre villa e ingresado en la clinica de l la Virgen de los Reyes, donde ha gundo realiza una faena artística le atraviesa la pierna derecha, de y torera. Estocada y descabello, carácter grave, quedando por ello

### BANGO DE SANTANDER Banca - Bolsa - Cambio Caja de Ahorros

Espolón, 21 BURGOS

# obispo del nuevo Estado

Roma.-El día de la Santisima Trinidad ha recibido la consagracion episcopal S. E. Mons. John Kodwo Amissah en la ciudad de Cape Coast, Estado de Ghana. Con tal motivo el ministro de Haz cienda, en ausencia del primer. ministro, dirigio a Mons. Amissah el siguiente telegrama: "En nombre del Gobierno de Ghana, envio mi mas cordial felicitación al'primer hijo de Ghana elevado. a la dignidad episcopal y le deseo la ayuda del Cielo para el futuro". Asistieron a la ceremonia tres ministros católicos y una mu chedumbre de unas 1500 person nas. En torno al nuevo obispo se

# PROFESIONALES

Antonio del Olivar, faena ador-nada en su primero para pincha-zo y estocada. Ovación, una oreja y vuelta. En el último fue ova-"CHAMACO" SALIO EN HOM- OCULSTA Barcelona.—Un toro del Hoyo LAIN CALVO, 17-TELEFONO 1311

> Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja

JOSE ALONSO MEDICINA INTERNA, CORAZOM Y NUTRICION. - RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolón, 24. — Teléfono 1912

### G.BANUELOS OCULISTA PLAZA MAYOR, 2 - TELEF. 1066

I. LOPEZ SAIZ

bros. Fernando Zabalza, una ore- JEFE DE CLINICA DEL SANATORIO PSIQUIATRICO "SAN LUIS" gel Carmona (dos orejas y un Enfermedades mentales y nerviosas Consulta de 12 a 2 Calle Santander, 19, 3. - Tell. 8470

V. OJEDA CARCEDO quez (una oreja) y Antonio Ma-JAPARATO DIGESTIVO Y NUTRICIOM Análisis clinicos - Rayos X Metabolimetria

Consulta, de 10 a 1 y de 3 a 6 Vitoria 20, 1.9 - Teléfono, 3667

Sanatorio de Nuestra Señera de la Blanca CURAS DE REPOSO

CIRUGIA GENERAL Y orejas, vuelta y salida. En su se- sido asistido de una herida que UROLOGIA. - Consulta, de 12 a 2 Vitoria, 10, 2. Clinica, San Pedro Cardeña, 5 Telefono 3214

# CORDON

Presentan en su TERCERA SEMANA TRIUNFAL la gran superproducción



LA PELICULA CUMBRE PARA LAS GRANDES FERIAS BURGALESAS

Sesion CIONANTE, ARROLLADORA, MARAVILLOSA, "EL ULTIMO CUPLE", ES LA PELICULA QUE RECORDARA TODA LA VIDA. designes numeradas: 5'15, 7,45 y 11 noche. Taquilla: De doce y media a una y media. — (Autorizada para mayores de 16 años.)

> De 4 a 7'30 y de 7'45 a 11 GRANDIOSO DOBLE POPULAR CINEMA "EL ULTIMO CUPLE" y "EN LOS ALTOS DE JALISCO" Autorizada mayores 16 años.

Loroño está ahora en el cuar-

to lugar del Gran Premio de la

Montaña, a solo cinco puntos del

primero, el italiano Nencini. Es-

to significa que la victoria en es-

te premio está todavía a su al-

vieron ningún incidente. Sin em-

bargo, Ferraz fué víctima de una

caída en la bajada del primer

puerto, el de Tamie, y Morales

sufrió un pinchanzo. Ferraz ha-

bía perdido un poco de terreno

antes del puerto, pero luego, con

gran coraje, aprovechó un mo-

mento de descanso del pelotón

para acelerar y reducir su re-

traso. A continuación, cuando

los corredores atacaron el puer-

to del Telegrafo, Ferraz no pu-

do seguir el tren impuesto, al

igual que sus compañeros Mora-

les y Aspuru. Los tres tuvieron

que hacer una carrera indepen-

diente en las últimas posiciones.

Aspuru fué el más retrasado,

pero pudo llegar a Briancon

El recorrido hasta la subida

del alto del Telégrafo ha sido

desastroso por el mal estado de

las carreteras, ya que esta región

estuvo completamente inundada

hace unas semanas. En muchos

sitios la carretera estaba cubier-

ta de tierra y piedra. En un tre-

cho de unos doscientos metros

los corredores tuvieron que ba-

jar de sus bicicletas y continuar

la prueba andando. Loroño lo to-

mó a broma: "Hoy he hecho un

ensayo interesante y creo que

podré en el porvenir probar mi

suerte en el ciclo-cross. — Alfil.

antes del cierre de control.

Loroño y Bernardo Ruiz no tu-

# -: La Vuelta ciclista a Francia -:

Información patrocinada por

CONFRONT IF TO THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF

Concesionaria de

BICICLETAS B. H.

La marca de los campeones

# Nencini, del equipo italiano venció en la etapa de ayer

Loroño se clasificó en sexto lugar a cuatro minutos del ganador.-El Alto del Galibier lo coronó en primer lugar el belga Janssus y el vizcaíno lo hizo en séptima posición

Thonon les Bains. — La salida para disputar la décima etapa de la Vuelta a Francia, Thonon les Bains-Briancon, de 247 kilómetros, ha sido dada a las 8,45 de la mañana, a los 76 corredores que quedan en la Vuel-

Bianco del equipo del Sudoeste, que había anunciado ayer su retirada, tomó la salida.

ESCUCHE LA RADIO ...

Briancon.—El corredor italiano

Gastone Nencini ha ganado la

décima etapa de la Vuelta a Fran-

cia, entre Thonon Les Bains y

Briancon, de 247 kilometros con

un tiempo de 7 horas, 48 minutos,

A continuación se clasificaron

2, Janssens (Bélgica), mismo

tiempo; 3, Rorbech (Nordeste-

Centro), 7-49-05; 4, Schellemberg

(Suiza), 7-49-44; 5, Angueti

(Francia), mismo tiempo; 6, Lo-

roño (España), 7-53-58; 7. Bau-

vin Francia), 7-54-00; 8, Huot

(Sudoeste), 7-54-17; 9, De Fili-

ppis (Italia), 7-54-28; 10, Picot

Se clasificaron hasta 75 corre-

dores y los españoles ocuparon

\* 28, Bernardo Ruiz, 7-59-42; 64

Ferraz, 8-04-04; 66, Morales, 8-05-

En la etapa de hoy abandono

Bianco, del Sudoeste y no tomo

La general por equipos queda

Francia, 172-16-44; Oeste, 173-

06-07; Italia, 173-12-26; Isla de

Francia, 173-29-20; Holanda, 173-

38-18; Bélgica, 173-41-30; Nor-

este-Centro, 173-45-46; Sudoeste,

173-58-13; Suiza, 174-10-57; Sud-

este, 174-34-39; España, 174-36-17

CLASIFICACION GENERAL

2, Forestier (Francia), 57-46-19;

1, Anguetil (Francia), 57-42-17;

Luxemburgo-mixto, 176-04-14.

la salida el belga de Bruyne.

los siguientes puestos:

' 49; 70, Aspuru, 8-20-18.

los siguientes corredores:

26 segundos.

(Oeste), 7-54-36.

establecida asi:

PERO CON UN IBERIA

LA VOZ Y MUSICA SUAVE Y MELODICA QUE ACARICIARA SU OIDO

Recorte este anuncio y llévele siempre consigo

Presentele al efectuar su compra y recibirá un obseguio

CLASIFICACIONES

Alto de Tamie. — Por la cima de este paso, de 908 metros, considerado de tercera categoría, pasó en cabeza Louis Bergaud (Francia), seguido por Valentín Hout (Sudoeste) y Raymond Chassabel (Sudeste).

El grueso del pelotón seguía a pocos segundos.

Alto del Telégrafo. - El italiano Nencini ha pasado en pri-

3, Picot (Oeste), 57-49-34; 4, Jan-

ssens (Bélgica), 57-53-19; 5. Rohr-

bach (Nordeste-Centro), 57-54-09;

6, J. Bobet, (Isla de Francia), 57-

54-37; 7, Mahe (Francia), 57-54-

10. Planckaert (Bélgica), 58-02-00;

19' 56"; 12, Nencini (Italia), 58-

06-57; 14, Christian (Suiza), 58-

09-08; 15, De Filippis (Italia), 58-

09-25; 17, Dotto (Sudeste), 58-10-

47; 18, Lauredi (Sudeste), 58-11-

Francia), 58-12-53.

los siguientes puestos:

59-47-15: 75, Morales, 59-47-44

3, Bergaud (Francia), 12.

4, Loroño (España), 10.

5, Bauvin (Francia), 10.

6, Anguetil (Francia), 9.

7, Rohrbach (Nordeste), 8.

CLASIFICACION POR EQUI-

POS EN LA ETAPA DE HOY

53; 8, W. Van Est (Holanda), 57

Vitoria, 14

monte, considerado de segunda categoria para el Gran Premio de la Montaña. En segundo lugar pasó el nacional francés Bau-

mer lugar por la cima de este

Alto del Galibier. - El paso por el Galibier, de 2.566 metros de altura es como sigue: Janssens; a 15" Nêncini; a 50" Rohrbach; a 3-10 Anguetil; a 3-30 Schellembarg; a 3-55 Bauvin; a 3-45 Loroño, Hot y Cerami. El líder pasa a 5-40 de los primeros. En los últimos 35 kilómetros de carrera las posiciones va-

rian muy poco. SIN PERDER CONTACTO CON LOS MEJORES LOROÑO SE RE-SERVO AYER DE LAS SUBIDAS Briancon. — Crónica de Robert Descamps, del servicio especial de Alfil. — La primera etapa de alta montaña de la Vuelta Ciclista a Francia ha constituído un éxito para los co-

rredores españoles, ya que Jesús Loroño llegó a Briancon en el sexto lugar y conserva una buena posición en la clasificación general, aunque haya descendido un puesto, del décimo al undé-

Al finalizarse la etapa, el corredor vasco manifestó que no quiso hacer esfuerzos inútiles, con el fin de tener todas sus posibilidades intactas para los próxi-

En efecto, Loroño no ha perdido contacto con los primeros en la clasificación y esto probablemente es lo que más importa. En 58-08; 9. Schellemberg (Suiza), la subida del Telégrafo, Loroño estuvo presente en el grupo que 11. Loroño (España), 58-02-13, a se lanzó a la persecución de Nencini, pero no tomó ninguna iniciativa, quizá para no cansarse. En Briancon le hemos visto en 09-25; 16, Thomin (Oeste), 58- condiciones físicas extraordinarias y, cuando bajó de la bicicleta, nos explicó su carrera, sin dar 18; 19, Barone (Isla de Francia), ninguna muestra de cansancio.

58-11-35; 20, Le Dissez (Isla de) Luis Puig está satisfecho de sus chicos y subrayó en particu-Continuan clasificados 75 co- lar la actuación de Bernardo rredores, ocupando los españoles Ruiz, que supo siempre quedarse en posición estratégica para 31, Bernardo Ruiz, 58-26-23; poder eventualmente ayudar a 66, Aspuru. 59-22-52; 74, Ferraz, Loroño. Pero, afortunadamente, Loroño no necesitó ninguna ayuda. Hizo toda la carrera por sus propios medios en un recorrido

### Francia, 23-38-20; Bélgica, 23- terriblemente montañoso. 40-44; Italia. 23-40-28: Isla de Francia, 23-45-40: Nordeste-Centro, 23-52-30; Suiza, 23-53-09; Sudoeste, 23-54-29; Sudoeste, 23-54-29; Oeste, 23-54-29; Oe 23-58-26; España, 24-07-52 y Lux- el nomena e a los CLASIFICACION GENERAL jugadores del DEL PREMIO DE LA MONTA 1, Nencini (Italia), 15 puntos 2, Janssens (Bélgica), 14. Deportivo Juventud

Ayer a mediodia tuvo lugar el banquete homenaje que la directiva del C. D. Juventud dedicaba en homenaje a sus jugadores : entrenador. Junto con los home-Andujar sobre "División" najeados y directivos de la sociedad tomaron parte en el acto medio- centenar de socios y simpatizantes, que quisieron cooprar al merecido homenaje que se se adjudica la Copa de Burgos hacia a quienes acaban de realizar una brillante campaña en tercera división.

> Finalizada la comida tomaron asiento en la presidencia el Par dre Arbeo S. J., Consiliario de Circulo Católico de Obreros y don Julio Gonzalo Soto, presidente de la Junta administrativa de la en-

Como cierre de este simpático acto prenunció unas palabras de delicitación a los jugadores e presidente del club D. Gregorio Rica Cámara, exponiendo la satisfación de sus compañeros de directiva por el comportamiento de los jugadores. En los mismos! terminos intervinieron el Delegado Provincial de Fútbol, el capitan del Burgos C. F. Barrios, presidente de la Asociación de la Prensa Sr. Alvarado, el jugador del Juventud, Juez, en nombre de sus compañeros, siendo elocuentemente contestados por 'el Sr. Gonzalo Soto y cerrando la serie de intervenciones el Padre

Arbeo. Por el secretario del club fueron leidas adhesiones del presidente del Burgos y del entrenador del Juventud que se encontraba ausente. La directiva del C. D. SESA que en el mismo lugar estaban también feste jando los éxitos de su equipo tuvieron ! el rasgo simpático de realizar una colecta a beneficio del Juventud que alli mismo fué entregada al presidente de esta sociedad, como igualmente otro donativo de la Imprenta La Comercial y de la Delegación Provincial de

Futbol. El homenaje concluyó en medio del mayor entusiasmo por parte de todos los asistentes al



demostrado su supremacia durante toda la vuelta. Del Moral ha sido el segundo corredor europeo que ha conseguido el triunfo en esta prueba. El primero fue el francés, Béyaert en 1952. El colombiano Hoyos' triunfó en vuelta en cuatro anos consecutivos, de 1953 a 1956. Alfil.

### Las XXIV horas moioristas de Montjoith

Barcelone.-A las ocho de esta noche ha finalizado la prueba de las XXIV horas motociclistas de Montjuich, organizada por la Peña Motorista Barcelona. Los tres primeros clasificados

son los siguientes: 1.º Gandossi-Sbagiarri (Italia),

2.º Farne - Mandolini (Italia),

# Gómez del Moral gana

Forero, vencedor de la vuelta

Los corredores españoles han



3.º Roda-Relats (España), Du-

Grace y González se retiraron a la una de la madrugada.

# Once partidos jugarà el

ETREROS LUMINOSOS NEON

UNICAS FABRICAS AUTORIZADAS

14 PLAZOS DE PAGO

## Importantes asuntos serán tratados en el Pieno de los días 26 y 27

Madrid.—"Once partidos internacionales-seis el equipo A y cinco el B-jugará la selección nacional de fútbol durante la próxima temporada" ha declarado a un redactor de "Marca" el presidente de la española de fútbol, Sr: Lafuente Chaos.

- Añade que en el pleno de la federación, que se celebrará en Madrid los dias 26 v 27 se tratarán, entre otros los temas "simplificación del sistema de inscripción de jugadores", "estatuto de funcionarios federativos y de clubs", "prensa, radio y televisión", "modificación del reglamento orgánico" y "estudio de una nueva orientación económica federativa

y de clubs", y que se elevará pleno una propuesta sobre modi. ficación de la estructura de algunas regionales como, por ejem. ple, la incorporación a la andaluza de los restos de la hispanomarroqui, creando una subdelegación en las plazas de soberania de Ceuta y Melilla y la incorporación de Logroño y su provincia a

> La principal obligación del empresario es dar a sus trabajadores una remuneración justa y equitativa. Se trata de una grave obligación de con.



# Felins Alberti nanó aver la prueba Troteo "General Vagie"

# El vizcaino fué también vencedor el pasado año.-Cincuenta correderes tomaron la salida.-Perfecta organización a todo lo largo de la carrera

La quinta edición de la carrera "Trofeo General Yague" organizada por el Club Ciclista Burgalés y corrida ayer por la mañana, estuvo enmarcada de principio a fin con el mayor de los éxitos, tanto en lo que a inscripcion de corredores se refiere, pues nada menos que 50, de lo más destacado del ciclismo nacional disponible actualmente, tomaron la salida, como en los restantes detalles de organizacion, ya que nunca hemos visto en Burgos una prueba con tal alarde de medios puestos en acción para asegurar y garantizar el éxito de ella. Solamente cabria lamentar el considerable número de "globeros" que en la misma se interpolan, interesados solo en 'ver" la carrera, sin consideración a los perjuicios que su presencia puede ocasionar. A estos 'entusiastas' elementos es necesario eliminar de esta clase de pruebas y si es necesario con medios más persuasivos que los que la organización emplea.

A las 8,15 de la mañana tomaron la salida los corredores del domicilio social del club, siguiendo en marcha neutralizada hasta el comienzo de la Avenida del Cid Campeador, en donde se dio la salida oficial por el delegado

tra a pocos metros de la salida y la victima es el burgalés José Martinez. Se marcha a buena velocidad, aprovechando los corredores el viento de espalda y la temperatura. Hay un intento de escapada de seis corredores al llegar a Sotopalacios, lográndo-

lo poco después Hortelano, Michelena, Alberdi, Menéndez, Iza y J. Morales. Estos logran alguna ventaja y a su caza sale otro pelotón formado por Talamillo, Barrutia, Vidaurreta, Azcarate, Chate y Jiménez Quiles, que consiguen dar alcance a los primeros en la desviación de la entrada a Sedano, ya que el mal estado de la carretera, en obras impidió que los fugados pudieran intentar mantener el tren. Se observa mucha vigilancia entre los componentes de los varios equipos y cuantos intentos de fuga se realizan son contrarrestados rápida-

al Alto de Tubilla y Vidaurreta intenta escapar, poniéndose a su rueda Talamillo. Se sube a buena velocidad, disgregandose el pelotón. La cima la alcanza en primer lugar Azcarate, que se adjudica una prima de 200 pesetas, siguiéndole Michelena y Talamillo, a escasa distancia.

Por Masa, pasan en cabeza dos pelctones, el primero formado por catorce corredores y no mucha distancia otro de nueve. En Quintanilla Sobresierra se fusionan estos dos pelotones y al llegar a Mata se lanzan en solitario el navarro Moriones que consigue una buena ventaja, aumentada ésta al pasar por Ubier-

La llegada al control de Bur-

gos, en donde los corredores se avituallan, pasa en primer lugar Moriones, que mantiene su esfuerzo. A continuación un grupo numeroso, entre los que vemos a Talamillo y Arranz. Son las 11,15 de la mañana, por lo que la marcha se mantiene dentro de lo calculado. Una vez repuestas fuerzas en marcha, los corredores se lanzan fuertemente en persecución de Moriones. Se baja el alto de la Brújula a fuerte velocidad. Registramos pinzachos de Azcárate y poço después de Sausa, pero se reincorporan rápidamente al pelotón. A 5 kilómetros de Briviesca, Moriones es alcanzado y su esfuerzo había de pagarlo caro después pues ya no figuraría en las avanzadillas de la carrera. Se marcan en estos momentos velocidades de 60 kilómetros por hora.

En la capital de la Bureba, las calles están llenas de público. La prima que dona el Ayuntamiento de la ciudad se la adjudica Talamillo, primero en pisar la cinta. Pincha Barrutia en la salida de Briviesca, pero repara rápido, pues el pelotón da señales de cansancio. Se espera la subida de la Brújula para desencadenar la batalla, pero se inicia la subida sin decidirse nadie a plantearla por la estrecha vigilancia que se observa. Por fin tira el albaceteño Moreno y el pelotón le neutraliza. Coronan el alto en esta posición: H. Vidaurreta, Alberdi, C. Barrutia, Talamillo, Pérez de las Heras y Faus-

to Iza y estos se lanzan camino de Burgos a fuerte tren, mientras vemos como Moriones se ve impotente para subir y pierde terreno. A los escapados se une Davot, y todos juntos se lanzan hacia el final de la prueba, mientras detrás un grueso pelotón realiza solamente una marcha táctica de contención, en evitación de una fuga que pueda per-

### Burgos, subcampeón nacional del F. de J.

Alicante. — El delegado nacional de Deportes y Educación Fisica, don José Antonio Elola ha presenciado hoy la jornada final de las pruebas de la segunda categoria correspondiente al campeonato nacional del Frente de Juventudes.

Los resultados de las pruebas han sido los siguientes: 110 metros vallas, final: cam-

peón, Del Real, (Jaén). 2.º Inciesta, (Palencia): Aranda, (Logrono).

440 metros, final: campeón Martin, (Gerona). 2.º Cuervo, Alicante. Corcuera, (Palencia).

4.º San Martin, (Logroño). 2.500 metros, final: campeón Rodríguez, (Palencia). 6.º Estevez, (Logroño).

8. Corcuera, (Logroño). Longitud, final: campeón Cuenca (Burgos) 6.03 metros. por 400 metros: campeón

Alicante. 2.° Palencia, 3-55. Lérida, 4-08.

4.° Burgos, 4-26-2. CLASIFICACION GENERAL:

1.º Palencia, 116,5 puntos.

Burgos, 75,75 puntos. Gerona, 68' puntos.

Alicante, 64,65. Soria, 58. Logroño, 18.

> Ayuda al Hogar te proporciona hacer labores artesanas. Informate en la Delegación provincial de Sección Femenina (Regiduría de Hermandad).

judicar la escapada de algunos componentes de equipos. En las proximidades de Burgos

se comienza a ver pobladisimas de aficionados las márgenes de la carretera y este gentio va en aumento cuando nos adentramos en la calle de Vitoria. A llegar al paseo de la Quinta, en donde esta instalada la meta, una masa ingente de público abarrota los andenes laterales de la calzada principal, que presencia entusiasmado el sprint final de seis corredores, por la gran recta de este

CLASIFICACION: 1.º Felipe Alberdi, de Vizcaya 5 horas, 9 minutos 46 segundos, a una media horaria de 36.700. 2.º Vidaurreta, de Irún, mis-

mo tiempo. 3.º J. Davot, de Irún, mismo

mismo tiempo. 5.° J. L. Talamillo, de Burgos,

mismo tiempo. A continuación un grueso per lotón y escalonadamente los restantes corredores hasta un total de 44 clasificados. El vencedor Alberdi, que ya fué vencedor tam-

bién el pasado año, dió la vuelta de honor con la copa que le fue entregada por el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Burgos, D. Carlos Plaza, siendo objeto de una gran ovación por el HOY SE CORRERA EL CIRCUI-TO DE LOS PUENTES Esta tarde a las siete se ini-

ciará la carrera circuito urbano, entre los puentes de Castilla Santa María, teniendo que dar los corredores 30 vueltas lo que totaliza 37 kilómetros 500 metros. Tomarán la salida todos o la mayor parte de los participantes en el trofeo General Yagüe, con lo que esta prueba tan popular, promete resultar disputadísima. Los invitados y socies del club, tendrán un lugar reservado, en la Plaza del Doctor Albiñana, para presenciar la ca-

TRANSPORTES



Salás, 3 - Teléfono 3553 -

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Se disputó en primer lugar la prueba Capiscol, por equipos de dos jinetes, un menor y un jefe u ofi-

cial. Tomaron parte en las dos series diez parejas. Los jóvenes jinetes burgaleses, esa nueva generación de practicantes de este bello deporte que está formando la Sociedad Deportiva Militar, realizaron una brillante exhibición, con sus perfectos saltos y seguridad en la monta, pese al poco tiempo que llevan practicando esta especialidad.

tas de la ciudad!

Se adjudicó la prueba la pareja formada por Fernando Basail sobre «Buchipluma» y el comandante Andujar, sobre «Jaletina», con cero faltas y un tiempo de 1'23.

En primer lugar de la otra serie se clasificaron Fernando Basail, igualmente, sobre «Algairen» y el capitán Guillén sobre «Allende», con cero faltas, 1 minuto, 32 segundos. Segundo absoluto de la prueba lo fueron Félix Basain, sobre «Jaletina» y el teniente Pérez Seoane. sobre «Pin Pan», con cero faltas y 1'31.

A continuación y en medio del mayor interés por parte del numeroso público se corrió la Copa Burgos, presidida por las autoridades civiles y militares de la ciudad, quienes acompañaban en el palco de honor "Amazonas y Propietarios".

Con extraordinaria asistencia de la Reina de las Fiestas y su corte público, atraído por la bonanza del de honor, ataviadas todas con tratiempo y el interés que la disputa jes regionales.

La prueba "Capiscol" para neófitos fue

ganada por Fernando Basail. El recinto

hípico registró ayer una gran entrada

de la Copa Burgos había desper- Esta prueba estaba dotada con tado, se corrieron ayer las pruebas 21.400 pesetas y al vencedor se le hípicas organizadas por la Socie- adjudicaba una hermosa copa de dad Deportiva Militar y que for- plata. Participaron 17 caballos er man parte del programa de fies- dos series, con handicap máximo

En la primera serie resultó vencedor el caballo "Division mon tado por el comandante Andujar que hizo el recorrido con estily potencia, sin derribo alguno en un tiempo de 1 minuto, 27 se gundos. En segundo lugar el caballo "Curibay" del comandante Orbe con cero faltas y 1 minuto, 31 segundos.

En la siguiente serie resulto vencedor el caballo "Talia", montado por el teniente coronel No gueras que en una magnifica monta realizo el recorrido sin fal ta en 1 minuto, 31 segundos. Er segundo lugar el caballo "Very Hout" montado por el comandante Gavilan.

Vencedor adsoluto de la prueha se proclamo el comandante Andujar, sobre "Division", adjucándose la Copa Burgos, que le fué entregada por el alcalde de la ciudad don Mariano Jaquotot, entre los aplausos del gentio.

Finalizado su recorrido y cuando se encontraba en las pistas do pruebas hubo que lamentar el accidente mortal sufrido por el caballo "Jabot", del comandante Dominguez Manjon.

Hoy se correrán las pruebas

THURS GRAFICOS C. Vitoria, 13 fellatos, Revistas, Catáloges

De regreso se inicia la subida

de la Federación. El primer pinchazo se regis-

THUERES ERRHEOS Teléfono, 2852

impreses en gonstal TALLERES SAFFICUS

Apartado, 46

fetograbade

Encuadornación

Atletismo hermoso paseo.

4.º C. Barrutia, de Vizcaya,

mismo tiempo. 6.º Fausto Iza, de Villafranca, mismo tiempo. 7.º José Escolano, de Zarago-

8.º J. Azcárate, de Vizcaya, za. 5-12-05. '9.º L. Hortelano, mismo tiem-5-13-59.

10.º F. Moreno, de Albacete,

